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第１８７５回 例 会 平成 22年 8月 24日 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 
点     鐘 … 杉浦  武 会長 

ロータリーソング … それでこそロータリー 

来訪ロータリアン紹介 

… 親睦活動･家族委員会 

会 長 挨 拶 … 杉浦  武 会長 

御 祝 披 露 … 杉浦  武 会長 

誕 生 祝 … 黒田 幸一会員(8月 18日) 

結婚記念日 … なし 

入会記念日 … なし 

 

幹 事 報 告 … 長谷川 弘 幹事 

 

 

 

 

 

ニコニコＢＯＸ … 親睦活動･家族委員会 

卓  話 

「登記情報の現状」 

司法書士 塙 健治 氏 

 

出 席 報 告 … 出 席 委 員 会 

 

第 2回定例理事役員会（例会終了後） 

 

来週のプログラム(平成 22年 8月 31日) 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 
卓  話 

「Ｒ情報～ビデオ鑑賞～」 

Ｒ情報委員会 黒田 幸一 委員長 

 

お食事「フランケット」

海から見た銚子ウオッセとタワー 提供：宮内宗一会員
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四つのテスト 

言行はこれに照らしてから 

1) 真実かどうか 

2) みんなに公平か 

3) 好意と友情を深めるか 

4) みんなのためになるかどうか 

 

第1874回例会(平成22年8月17日) 

会長挨拶               杉浦  武 

先週の例会は、お盆のため休会でした。皆様方にはい

かがお過ごしでしたでしょうか。今年は猛暑にもかかわ

らず、大勢の観光客が来銚していたようです。そして離

れて暮らしているご家族、ご親戚の方々もおいでになっ

たことでしょう。 

さて、前々年度、銚子クラブから織田ガバナー補佐が

誕生した為、次年度は東クラブからガバナー補佐を推薦

することになっています。締め切りが８月２０日になっ

ておりますので候補者を自他共にご推薦下さる様お願い

致します。尚私事ですが本日の臨時パスト会長会議そし

て例会に出席できず大変申し訳ございません。本年度、

会長という立場において１００％出席を目指していまし

たが会員の皆様にご迷惑をおかけすることになってしま

い残念です。 

８月１５日の終戦記念日には、岡田克也外相は６日の

記者会見で、靖国神社を参拝しないと明言しました。「Ａ

級戦犯が合祀（ごうし）された靖国神社に閣僚、特に外

相が参拝するのは不適切だ」と述べました。当日、菅内

閣閣僚全員が参拝をしませんでした。政治的問題も絡み

賛否両論ありますが、私見は控えさせていただきます。

時同じくして地元銚子では多数の方々が参列し、太平洋

戦争末期、銚子の飛行場から特攻出撃し散華した隊員並

びに先の大戦で亡くなった殉国の将兵の慰霊をし、併せ

て世界の恒久平和を祈念する恒例の翔天の碑慰霊祭が執

り行われました。当クラブにご案内が届いたのですが参

列する事が出来ませんでした。遠方より合掌いたしまし

た。又さまざまな国においてテロ事件が多発しており、

多数の死亡犠牲者が出ています。許すことの出来ないこ

とです。これからはテロのない、戦争もない平和な世界

でありますよう願いたいものです。 
８月２１日（土）・２２日（日）の両日、銚子市野球場

に於いて第３６回関東近県中学生選抜野球大会が開催さ

れます。２１日の開会式･午前８時３０分より、２２日の

閉会式･午後４時からの式典に当クラブより大勢の会員

の皆様にご出席をお願い申し上げます。 

幹事報告 

１・ＲＩ国際本部より 
2010-11年度ＲＩカタログ          受領 

２・ガバナー事務所より 
・ＷＣＳ交流セミナーのお知らせ 
・10-11年度地区大会個人表彰の推薦依頼 
・地区大会における選挙人選出のお願い 
・第11回ロータリアン芸術祭作品出展のお願い 
・地区大会のバス利用について 
・2012-13年度国際ロータリー会長指名の件 
・ハイライトよねやま126号         受領 

３・旭ＲＣより 
第７分区情報研究会のお知らせ        受領 

４・ロータリー囲碁同好会より 
第9回ロータリー全国囲碁大会のご案内    受領 

５・銚子市社会福祉協議会より 
第 32 回銚子市民バザール大会打合せ会の開催につい

て（ご案内）                 受領 
６・米山梅吉記念館より 
・館報１６号 
・賛助会ご入会のお願い           受領 

７・千葉県共同募金会より 
広告掲載紙（千葉日報）           受領 

８・ＮＰＯ法人 ＢｅＣＯＭより 
「地域の底力講演会」ご案内         受領 

９・例会変更のお知らせ 
鹿島臨海ＲＣより 

8／20(金) 18：30「峴山亭」納涼会の為    受領 
 小見川ＲＣより 
  8／18(水) 定款により休会 
  8／25(水) 17：30「山田うなぎ屋本店」 

納涼例会の為       受領 
☆活動計画書受領 酒田東ＲＣ 佐原香取ＲＣ 
☆週報受領 酒田東ＲＣ 鹿島臨海ＲＣ 佐原香取ＲＣ 

八日市場ＲＣ 

卓 話 

「－どうぞ、ごゆっくりお座り下さい－ 
安心・安全・快適な場の提供 
お客さまのおもてなしに笑顔を添えて」 

イオンリテール㈱イオン銚子ショッピングセンター 
  モールマネージャー 小泉 雅敬 氏 

イオン銚子ＳＣが3月16日に開店をして、5ヶ月が過

ぎました。おかげさまで沢山の方にご来店いただき、色々

なご意見をいただきました。今回、改めてお客さまの声

を参考に銚子に出店させていただいた私たちの役割につ



http://www.tcs-net.ne.jp/~rc 

― 3 ― 

いて考えてみました。 

お店に行ってみた

けど「欲しいものが

何もなかった」「疲

れただけで楽しいも

のがなかった」こん

な声を良く聞きます。

街中に買い物に出掛けても、シャッターの閉まっている

お店が多い。昔は何でも揃っていたけど・・わざわざお

店に行かなくてもＴＶショッピングやネット通販、生協

の協同購買などで欲しいものが手に入る。携帯電話、イ

ンターネットと会わなくても事が足りる。 

このような時代においてＳＣにわざわざ来店いただく

ためには何が必要なのでしょうか。そこには「わざわざ

来ていただくための意味・理由」の提供が求められます。 

私たちがその要素と考えていることの一つ目は「人間」

です。無機質な買い物ではなく楽しい買い物がしたい。

どうせ買うなら気持ちの良い挨拶・対応の出来る「従業

員」のいるお店に行きたいと望まれるのは当たり前の事

です。来店されたお客さまに当たり前のサービスではな

く、徹底した心からのサービスを提供して、感動を味わ

っていただきたいのです。期待以上のサービスがされて

初めて、後に！が付きます。沢山の方に来店いただくた

めには集団も大事です。家族や友達と快適な時間を過し

たい。語らいの持てるカフェやレストランが欲しい。こ

こに個人の楽しみの場が友達と共有されることになりま

す。更には他人から見られたい、他人を見たい。感動を

伝えたい。こんなことから場に集まるようになります。

昔は公園や井戸端、最寄りの商店街がこの役割を担って

いました。 

二つ目の要素は「モノ」です。欲しい商品があるかど

うかです。価格が安いだけでなく、こだわり（品揃え、

地域、期間限定、特別な製造方法）が求められます。 

三つ目の要素は「平和」です。満足でき安心できる施

設かどうかです。ゆっくり休める心地よいソファや自然

を感じる緑。駐車場やトイレにも他に負けない配慮が必

要になります。特に不特定多数の方が来られるＳＣは安

全性が強く求められています。 

そして四つ目が「地域との共生」です。祭りなど地域

イベントや社会行事との連携も大事です。銚子には、豊

かな自然と漁業、銚子メロン、銚子大橋そして初日の出

など沢山の日本一があります。私たちも心のこもったお

もてなしに笑顔を添えて、日本一の仲間入りを目指しま

す。 

「どうぞ、ごゆっくりお座り下さい」そんな良い関係

をもって、夢のある未来を地域の皆様と築いてまいりた

いと思っています。 

国際ロータリー・ニュース 

2010年8月10日 

田中作次氏 2012-13年度ＲＩ会長に 

埼玉県、八潮（やしお）ロ

ータリー・クラブ会員の田中

作次氏が、指名委員会により

2012-13年度の国際ロータリ

ー会長に選出されました。対

抗候補者がいない場合、同氏

は10月1日に会長ノミニーと

なります。 

ロータリーが「地域を発展させる原動力として、活気

のある活動を続けていく」姿を見届けていきたい、と田

中氏は述べます。 

そのような活動を展開していくためにも、積極的で、

活動に夢中になれるクラブをロータリーは必要とすると

同氏は付け加えます。「活気をもって、行動をとって変

化に対応できる強力なクラブづくりを支援する、修正さ

れたRI長期計画があることは幸いです」 

田中氏が代表取締役を32年間務めた家庭紙卸売業の株

式会社タナカは、1995年に株式公開した後、日用品雑貨

卸売販売業者の株式会社ダイカと合併しました。現在、

八潮市商工会の副会長である同氏は、その後、商圏を全

国展開するために再度合併した株式会社あらたの相談役

を務めています。また、ビジネス経営を専門に学び、全

国家庭紙同業会連合会の会長任務を8年間務められまし

た。  

ロータリー財団管理委員として、田中氏は2009年バー

ミンガム国際大会委員会の委員長を務められました。ロ

ータリーに関するその他の任務として、RI理事、ロータ

リー財団地域コーディネーター、地区ガバナーとして活

躍されたほか、ポリオ撲滅提唱グループ、恒久基金委員

会、未来の夢委員会の委員を務められました。    

ロータリー平和フェローシップ基金を設立した田中氏は、

京子夫人とともに、ポール・ハリス・フェロー、恒久基

金ベネファクター、大口寄付者となっています。  

 受賞経歴として、同氏は超我の奉仕賞、ロータリー財

団の特別功労賞を受賞されました。  

ポリオを撲滅することは「私たちが世界の子どもたち

への約束を果たすこと」であると田中氏は言い、「近い

将来に撲滅が成功を遂げることは間違いない」と述べま

す。 

田中氏と京子夫人には、3 人のお子さんと 5 人のお孫

さんがいます。 
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―――ニコニコ――― 

狩野勉君 

 暑い日が続いています。皆さん健康に気を付けま

しょう。 

山本幸男君 

 ごぶさたしておりました。無事でございます。 

第 36 回関東近県中学生選抜野球大会 

平成 22 年 8月 21 日(土)・22 日(日) 

会場：銚子市野球場 

 

ポール・ハリス・フェロー表彰 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

木村 貞夫 副会長  小口 弘之 会員 

 
 
  前 回 の 例 会 （８／１７） 報 告 

点   鐘  木村 貞夫 副会長 

 

出席報告 

会員総数 ３３ 名  出席規定除外数 ７ 名 

出席者   ２８ 名  出席率     ８４．８５ ％ 

７月２７日        確定出席率  ８４．３８ ％ 

 

来訪ロータリアン 

なし 

 

欠席者  ５名 

 

メークアップ 

網中（吉）君 平野君 長谷川君 狩野君 

川津君 澤田君 杉浦君 杉山君 鈴木君 

（8/21 関東近県野球大会） 

木村君        （8/21 地区クラブ奉仕セミナー） 

 

スモールコイン BOX      小 計 ￥  ２，３３０－ 

累 計 ￥ １２，９１０－ 

ニコニコBOX          小 計 ￥ １３，０００－ 

累 計 ￥ ８０，０００－ 

澤田体育協会会長

挨拶 

杉浦会長 
挨拶 


